

ゆり | 組だより



令和6年7月31日(木) 雅福祉会 松島こども園 担任:上江洲 梓

暑さが増すこの頃。園庭では毎朝セミの鳴き声が聞こえてきます。子ども達も虫捕りに夢中になっています。「静かにとって」「後ろからだよ」などと捕まえるために、絵本で学んだ知識を友達と共有しながら楽しんでいます。また、シャボン玉作りでは、絵本を読んだことで、色々な石鹸があることを知り、毎日様々な石鹸を使ってシャボン玉作りを楽しんでいます。石鹸や水の量、吹く息の強さ、手でやる時の速度など子ども達なりに試行錯誤しながら試しています。

1日を通して暑さが続きますが、水分補給、休息をこまめに行いながら熱中症に気をつけていきたいと思います。

7月の姿



活動の様子

・様々な石鹸や材料を使ってシャボン玉作りに挑戦している。大きなシャボン玉、割れないシャボン玉など自分なりに作りたいシャボン玉を作って楽しんでいる。

【言葉による伝え合い】

・自分の作ったシャボン玉を共有したり、友達ができた大きなシャボン玉に「ゆっくり回した?早く回した?」など聞いたり、言葉で伝え合ったりしている。

【思考力の芽生え】

・様々な材料使って試すことで、どういうシャボン玉になるか予想をしてみたり、同じ石鹸でも違うシャボン玉ができた等性質に気付いたりしている。

プール活動

9日(火)、11日(木)は小学校のプールに入りました。子ども達も大きなプールに大興奮。皆で散歩をしたり、宝探しゲームをしたりしました。水に顔をつけてみたり、バタ足をしたりしました。大きいプールに少し不安な子も見られました。終わって触れる楽しさを感じていました。終わっていました。見守り隊に参加した保護者の皆様ありがとうございました。





宿泊体験

6月27日(木)、28日(金)は宿泊体験でした。子ども達も保護者と離れて過ごすことに少し不安もありながらも、楽しみと期待を持って参加していました。

県民の森では、渓流コースで、虫や水などの自然に触れ、川遊びを楽しんでいました。ゴールに向かう道中で、急な坂が多々あり、その中でも子ども達同士で「最後まで頑張ろう」「歌を歌おう」などと皆で楽しみ、励まし合いながら歩いていました。

宿泊体験を通して、保護者と離れる不安 もありながらも、友達同士で励まし合い、 支え合う姿が見られました。







8 6 5 t

- ・8月12日(月)は山の日の振替休日で休園になります。
- 1号認定児は8月26日(月)から登園になります。
- ・夏休み中も、早寝、早起き、朝ごはんで規則正 しい生活習慣にご協力ください。
- ・園で縄跳びを使った取り組みを行います。また、小学校でも使用しますので、縄跳びの購入をお願いします。縄タイプの縄跳びを使用します。 園の方でも購入は可能なので、注文する方は担任までお声掛けください。

(金額¥630 締め切り8/9)